
5 Pièces

180 m²

Réf. MS 109

1 600 000 €

Le Pradet
Maison à vendre (83220)
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Maison  offrant  le  charme  des  bastides  des  années  50,  ayant  été

parfaitement  rénovée  et  proposant  un  cadre  de  vie  serein,  paisible  et

familial.A  quelques  minutes  à  pied  d'une  jolie  plage  du  Pradet,  à

proximité  immédiate  des  commodités  du  village,  cette  propriété  est

située  au  plus  grand  calme et  révèle  un  magnifique  panorama sur  les

collines avoisinantes.Dès l'entrée le ton est  donné: un spacieux séjour

offrant  des  espaces  intimes,  une  superbe  cheminée  au  foyer  ouvert,

une  cuisine  judicieusement  placée  au  coeur  de  cet  espace  de  vie...

l'ensemble s'ouvrant sur une vaste terrasse totalement à ...

Charming 50's bastide house, perfectly renovated and offering a serene, peaceful

family  environment.Just  a  few  minutes'  walk  from  Le  Pradet's  pretty  beach  and

within easy reach of the village's amenities, this property is set in the utmost peace

and quiet, with magnificent panoramic views over the surrounding hills.As soon as

you enter, the tone is set: a spacious living room offering intimate spaces, a superb

open  fireplace,  a  kitchen  judiciously  placed  at  the  heart  of  this  living  space...  all

opening  onto  a  vast  terrace  totally  sheltered  from  view  and  overlooking  the

swimming pool.Upstairs ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE
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